

Unsere Bilder vom Kreisfeuerwehrfest in Kösching zeigen: Oben: Realistisch dargestellt war die "Katastrophe", bei der die Sanitätskolonne zur Bergung und Behandlung von "Verletzten" eingreifen mußte. – Mitte links: Aus 16 Strahlrohren wurde das "brennende" Anwesen von Martin Huber in der Marktstraße konzentrisch mit Wasser beschossen. – Mitte rechts: Lagebesprechung nach dem Großeinsatz, von links nach rechts Oberkreisbrandmeister Bauer-Gaimersheim, Kreisbrandinspektor Hartl, Landrat Straßer, Ehrenoberkreisbrandmeister Braun-Kösching. – Unten: Vorbeimarsch der Wehren vor ihrem Kreisbrandinspektor und den Ehrengästen auf dem Marktplatz.